

TOP 20

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	13.07.2023	öffentlich

Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion Weitere Nutzung des ehemaligen Grillplatzes im Bürgerpark, Pfingstweide

Vorlage Nr.: 20236707

Ludwigshafen am Rhein e. V. Ortsbeirat Oppau



ORTSBEIRAT OPPAU

Fraktionsvorsitzender: Helge Moritz stellv. Fraktionsvorsitzender: Tobias Riedel

> Londoner Ring 75 67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 29. Juni 2023

Öffentliche Anfrage der FWG-Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 11.07.2023:

Weitere Nutzung des ehemaligen Grillplatzes im Bürgerpark, Pfingstweide

Bezug: 1. Ortsbeiratssitzung Oppau 10.05.2022, Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion zum Konzept Bürgerpark Pfingstweide

2. Rheinpfalz vom 10.06.2023 – Einsatz Vollzugsdienst am ehemaligen Grillplatz Bürgerpark Pfingstweide

Sehr geehrter Herr Meier,

vor einiger Zeit wurden auf unsere Initiative die Betongrills im Bürgerpark Pfingstweide durch die Stadtverwaltung entfernt. Leider beinhaltete dies nicht gleichzeitig das Ende des Grillbetriebs; wie der Presse zu entnehmen war, wurde bereits der Vollzugsdienst der Stadtverwal-

tung tätig. Wir halten ein weiteres ungehindertes Grillen, insbesondere bei der derzeitigen Dürre, für sehr gefährlich.

Weiterhin wird im Internet auf Google-Maps der Bürgerpark weiterhin als Grillplatz bezeichnet (s.u.).

Neben mitgebrachten Grills werden derzeit an verschiedenen Stellen, u.a. direkt an der Holzhütte, offene Feuerstellen betrieben und im näheren Umkreis sind mit Fäkalien verunreinigte Bereiche festzustellen. Ebenso sind Fahrspuren von Fahrzeugen festzustellen.

Wir beantragen deshalb, der Ortsbeirat möge beschließen, dass die Verwaltung:

- 1. die ehemaligen Absperrpfosten an dem Eingangsbereich zum Bürgerpark wieder anbringt, um ein unbefugtes Befahren zu verhindern
- 2. am Zugang zu dem Platz an der Hütte ein Hinweisschild mit Text und Symbol anbringt, da ein Grillverbot den Nutzern offensichtlich nicht bekannt ist
- 3. bei Google-Maps bewirkt, dass der Hinweis auf die "Grillhütte Pfingstweide" entfernt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender

